

Todos por Sanlúcar propone la creación de un museo del mar y del río Guadalquivir Se ubicará en un antiguo edificio portuario del muelle de Bonanza y servirá como referente turístico que respaldará la conmemoración del 5º Centenario de la primera circunnavegación .-La candidata a la

Alcaldía por Todos por Sanlúcar(TPS), Berenguela Rodríguez, ha comparecido en rueda de prensa para anunciar un nuevo proyecto que recoge su programa electoral. Se trata de la creación de un museo dedicado al mar y al río Guadalquivir, que tendría su enclave en los alrededores del muelle de Bonanza.

Rodríguez ha destacado las excelencias de Sanlúcar: “nuestra ciudad es un lugar eminentemente turístico. Su situación geográfica, junto a la desembocadura del Guadalquivir y el Parque Nacional de Doñana, hace que goce de un gran atractivo para el visitante. Este potencial debe fortalecerse con ofertas que atraigan al turista en todo el año y no en determinadas fechas”.

Y es que Para Todos por Sanlúcar es de vital importancia ofrecer una extensa gama de atractivos turísticos. Uno de éstos pasa por ofrecer al visitante, al margen de la oferta clásica de sol y playa, una alternativa de calidad que incluya un apartado especial al conocimiento de la historia.

Para la alcaldable por TPS: “Sanlúcar cuenta con un peso específico en el devenir de la historia de España. No en vano, desde el puerto sanluqueño zarpó Colón en su Tercer Viaje, sin olvidar, que la primera vuelta al mundo en barco comenzó y terminó en Sanlúcar. Por ello, nuestra ciudad merece tener la Nao Victoria entre sus atractivos turísticos”

Rodríguez ha hecho hincapié en que, sí obtiene representación municipal a partir del 22 de mayo, luchará para que el Ayuntamiento realice cuantas gestiones sean necesarias, ante la Fundación Nao Victoria, para que envíe a Sanlúcar la réplica de la famosa embarcación. La Nao quedaría fondeada cercana al Museo del mar y del Guadalquivir y formaría parte de las visitas guiadas”.

Rodríguez ha recordado que, “la réplica de la Nao Victoria se hizo, con el dinero de todos, para la Expo '92 de Sevilla. Lo mismo pasó con las Tres Carabelas, que felizmente hoy están en el puerto de Palos de la Frontera. ¿No se podría hacer lo mismo en Sanlúcar?”

La candidata de Todos por Sanlúcar es consciente de la complejidad de que la Nao Victoria tenga su sede permanente en las aguas sanluqueñas, por ello, también contempla la posibilidad de que al menos en la temporada de verano y coincidiendo con las Carreras de Caballos en la playa, la réplica de la Nao Victoria esté fondeada en las aguas del Guadalquivir

y sirva como un atractivo turístico más para la época estival. Todo ello sin renunciar a este proyecto a un corto y medio plazo.

Para terminar, la candidata a la Alcaldía por Todos por Sanlúcar, ha dejado claro que, esta idea de la recuperación de la Nao Victoria para Sanlúcar ha sido barajada por el Centro de Estudios de la Costa Noroeste de Cádiz (CECONOCA), a la que TPS se suma.